

**LEMBAGA PENDIDIKAN DR. M. NATSIR : SEJARAH PENDIDIKAN
ISLAM DI NAGARI ALAHAN PANJANG KABUPATEN SOLOK
TAHUN 1994-2019**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana

Humaniora Pada Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas



WITRIANTO, SS, M.SI, M.HUM.

NIP.197109092000031001

**JURUSAN SEJARAH
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2020

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang “Lembaga Pendidikan Dr. M. Natsir : Sejarah Pendidikan Islam Di Nagari Alahan Panjang Kabupaten Solok Tahun 1994 – 2019”. Penelitian ini menfokuskan kajian terhadap sejarah berdirinya lembaga pendidikan Dr. M. Natsir dan bentuk kegiatan lembaga pendidikan Dr. M. Natsir bagi masyarakat nagari Alahan Panjang.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah, yang mana langkah-langkahnya adalah Heuristik, Kritik Sumber, Interpretasi dan Historiografi. Untuk mempertajam analisis penulis, maka digunakan pendekatan kualitatif dalam penelitian ini, yaitu wawancara mendalam untuk mendapatkan informasi tentang pokok persoalan. Beberapa pihak yang diwawancarai adalah Buya Darman selaku informan utama dan Bapak Musnir, serta juga mewawancarai guru, santri, alumni, dan beberapa masyarakat serta pemerintah setempat.

Alasan untuk meneliti lembaga pendidikan Dr. M. Natsir di Alahan Panjang karena lembaga pendidikan Islam swasta yang sudah berdiri semenjak 1994 ini bisa berkembang dan tetap eksis hingga hari ini. Kemudian, lembaga pendidikan ini selain mencetak kader-kader Islami nan tangguh dan mandiri juga bergerak dalam berbagai bidang kewirausahaan seperti usaha produktif, pertanian, peternakan, dan koperasi. Hasil dari kewirausahaan tersebut digunakan untuk membangun dan mengembangkan lembaga pendidikan Dr. M. Natsir itu sendiri.

Keberadaan lembaga pendidikan Dr. M. Natsir di Alahan Panjang sudah membawa pengaruh yang signifikan terhadap kehidupan masyarakat nagari Alahan Panjang terutama dalam bidang pendidikan, sosial, budaya dan agama. Dari awal berdiri pada 1994 sampai saat ini lembaga pendidikan Dr. M. Natsir Alahan Panjang sudah banyak melahirkan alumni-alumni yang sukses dan berhasil serta alumni juga berperan besar terhadap perkembangan dan kemajuan lembaga pendidikannya tersebut.

Kata Kunci : Lembaga Pendidikan, Santri, Kader, Islam.